

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai kesimpulan akhir pembahasan tentang Analisis Penerapan Prinsip-Prinsip Syariah Dalam Pengelolaan Produk Takafulink Salam Wakaf Menurut Fatwa DSN MUI No.106/DSN-MUI/X/2016 (Studi Kasus di PT. Asuransi Takaful Keluarga Office Serang) maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan prinsip-prinsip Syariah dalam pengelolaan produk Takafulink Salam Wakaf di PT. Asuransi Takaful Keluarga Office Serang sudah berjalan dengan baik, namun terdapat beberapa aspek yang perlu ditingkatkan, terutama dalam hal transparansi dan edukasi kepada para peserta. Melalui pengacuan pada Fatwa DSN MUI No. 106/DSN-MUI/X/2016, perusahaan memastikan bahwa operasionalnya sesuai dengan prinsip-prinsip Syariah yang mendasari produk-produk Takaful, termasuk Takafulink Salam Wakaf. Prinsip-prinsip seperti *Tabarru'*, *Mudharabah*, dan *Wakalah* menjadi landasan yang mengatur bagaimana dana dikumpulkan, diinvestasikan, dan digunakan untuk memberikan manfaat kepada peserta sesuai dengan prinsip keadilan, solidaritas, dan transparansi. Selain itu, edukasi kepada peserta tentang prinsip-prinsip Syariah juga menjadi prioritas, memastikan bahwa mereka memahami hak dan kewajiban mereka dalam program Takafulink Salam Wakaf.
2. Penerapan prinsip-prinsip Syariah tidak hanya berfokus pada aspek hukum dan ekonomi. Tetapi juga berdampak pada tanggung jawab sosial perusahaan. Dengan memastikan setiap aktivitas operasionalnya berlandaskan nilai-nilai Syariah, PT. Asuransi Takaful Office Serang

dapat meningkatkan reputasi dan kepercayaan di mata masyarakat. Penerapan prinsip-prinsip Syariah dalam pengelolaan produk Takafulink Salam Wakaf memberikan dampak yang luas, mulai dari peningkatan reputasi perusahaan, kepuasan nasabah, hingga pertumbuhan ekonomi Syariah yang inklusif. Namun, masih diperlukan perbaikan dalam hal komunikasi dan edukasi kepada nasabah, serta peningkatan transparansi dalam pengelolaan dana wakaf agar perusahaan dapat mempertahankan kepercayaan dan loyalitas dari nasabahnya. Secara keseluruhan, penerapan prinsip-prinsip syariah dalam Takafulink Salam Wakaf di PT. Asuransi Takaful Keluarga Office Serang memiliki dampak yang signifikan dalam membangun ekonomi syariah yang inklusif, berkelanjutan, dan bertanggung jawab.

B. Saran

1. Penulis berharap PT. Asuransi Takaful Keluarga Office Serang untuk terus melakukan evaluasi dan penyempurnaan terhadap sistem operasionalnya, dengan cara memberikan pelatihan dan penyuluhan Syariah baik itu kepada karyawan atau kepada para nasabah, tentang pengelolaan produk Takafulink Salam Wakaf untuk memastikan agar tidak terjadi penyimpangan atau pelanggaran terhadap prinsip-prinsip Syariah yang telah ditetapkan.
2. Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan yang ada pada penelitian ini akan tetapi penulis berharap agar penelitian ini berguna bagi mahasiswa yang melakukan penelitian yang serupa. Penulis mengharapkan agar pembahasan yang telah dipaparkan dapat menimbulkan rasa keingintahuan untuk mengadakan penelitian lanjutan.